

Embajadores de Elda por partida doble

16/01/2019



Los eldenses **David Juan Monzó** y **Alberto Rodríguez** se han convertido en embajadores por partida doble, no solo representan al bando moro y al cristiano durante las fiestas sino que ahora desde la Concejalía de Turismo se le ha hecho entrega del carnet que les distingue como embajadores de Elda. Alberto Rodríguez, embajador Cristiano, se ha comprometido a

“llevar el nombre de Elda allá donde podamos” y David Juan ha añadido: “Creo que cualquier eldense, cuando sale de Elda lo primero que hace es hablar de nuestras fiestas de Moros y Cristianos; todos tenemos un pequeño embajador de fiestas dentro”. También se lo han entregado al presidente de Junta Central de Moros y Cristianos, **Pedro García**.